

Brauchtums-Schießen

Regiments-Königsvogelschießen

Am 23.4.2016 traf sich die Schützenbruderschaft zum Regiments-Königsvogel-schießen an der Schießanlage auf dem Parkplatz des Hallenbades. Beim Schießen auf die Holzvögel konnte Wilfred Zech den Schwanz des Schützen-Vogels, Manuel Schäfer den linken Flügel und Christina Höfling den Schwanz des Jungschützenvogels abschießen. Die drei wurden am Abend im Rahmen der Proklamation des Schützenkönigs für ihre Treffgenauigkeit mit Pfänderorden ausgezeichnet.

Schießen um den Ferienfrühschoppen-König

Im Rahmen des Ferienfrühschoppens bei Carlo und Uschi Schäfer wurde traditionsgemäß auch der Ferienfrühschoppen-König mit dem Laser-Gewehr ausgeschossen. Friedhelm Rippers gewann diesen den Wettbewerb auf die Biathlon-Scheiben im Finale gegen Sascha Schäfer.

Kompanie-Vogelschießen

Das Kompanie-Vogelschießen der Eintracht fand am 11.9.2016 unter der Leitung von Schießmeister Horst Restel auf dem Schießstand am Eisenbrand statt. Als Pfänderschützen waren Ludwig Docktor, Heinz Schäfer, Franz Rippers und Friedhelm Rippers erfolgreich.

Bevor das Schießen auf den Rumpf begann, erfolgte der Wettbewerb um die Würde des Gästekönigs bzw. der Gästekönigin. Hier war nach spannendem Schießen mit dem Luftgewehr auf den Sperholzvogel Michaela Nausch erfolgreich.

Das Schießen der Kinder- bzw. Jugendgruppe erfolgte in 2 Wettbewerben. Das Pokalschießen gewann Leni van Vreden und das Schießen um die Würde des Kinder- und Jugendkönigs entschied Theo van Vreden für sich. Die beiden übernahmen mit dem Pokal bzw. der Königskette gleich im Anschluß an das Schießen stolz ihre Auszeichnungen.

Manuel Schäfer konnte sich dann nach spannendem Schießen gegen große Konkurrenz durchzusetzen und den Rest des Rumpfes von der Stange zu schießen und damit neuer Kompaniekönig der Eintracht zu werden.

Im Rahmen des Herbstfestes der Eintracht am 5.11.2016 in den Räumen des Vereinslokales wurden die Pfänderschützen, der Ferienfrühschoppen-König, die Gästekönigin geehrt und das neue Kompaniekönigspaar proklamiert.

Schießsportlicher Bereich

Zum sogenannten Jux-Schießen traten die Mannschaften der Grünen, der Gelben und der De Lux`er in 3 Jux-Schieß-Wettbewerben gegeneinander an. Einzel-JUX-Sieger wurde Friedhelm Rippers und den Mannschaftswettbewerb gewann De Luxe. Nach den Wettbewerben fand der Abend einen gemütlichen Ausklang bei so manchem Glas Gerstenkaltschale.

Pokalschießen 2016

Beim Pokalschießen der Bruderschaft konnten die Schützen aus der Eintracht ihre führende Rolle im Schießsport wieder einmal unter Beweis stellen. In der Mannschaftswertung belegte die 1. Mannschaft fast schon traditionsgemäß den 1. Platz. Die 2. Mannschaft konnte Platz 4 erreichen und die 3. Mannschaft verpasste nur denkbar knapp die 9 Pokalränge und belegte den achtbaren 10. Platz unter den 21 angetretenen Mannschaften.

Auch in der Einzelwertung in den einzelnen Wettkampfklassen dominierten die Eintracht-Schützen:

Einzelwertung Luftgewehr Auflage

Jugendklasse Schützenklasse

Platz 1 Miriam Rippers
Platz 2 Sascha Schäfer
Platz 3 Manuel Schäfer

Altersklasse	Platz 2 Heinz Schäfer
	Platz 3 Friedhelm Rippers
Seniorenklasse 1	Platz 1 Peter Ritter
	Platz 2 Wilfred Zech
Seniorenklasse 2	Platz 1 Klaus Brinkmann
Damenklasse (Sonderwertung)	Platz 1 Sandra Trentzsch
	Platz 2 Regine Schäfer
	Platz 3 Michaela Nausch
Einzelwertung Luftgewehr freistehend	
Offene Klasse	Platz 3 Sascha Schäfer
Einzelwertung Luftpistole	
Offene Klasse	Platz 2 Sascha Schäfer
	Platz 3 Friedhelm Rippers

Bezirksmeisterschaften 2016 des Bezirksverband Neuss

Beim den Meisterschaften des Bezirksverbandes Neuss vertraten mit

Klaus Brinkmann, Franz und Friedhelm Rippers, Hans-Peter und Peter Ritter, Sascha und Heinz Schäfer, Wilfred Zech und Horst Restel 9 Schützen aus der Eintracht unsere Bruderschaft in insgesamt 29 Wettbewerben bzw. Altersklassen. Klaus Brinkmann, Friedhelm Rippers, Sascha Schäfer und Peter Ritter konnten insgesamt einen 1. Platz, 5 zweite Plätze und 2 dritte Plätze in den Einzelwertungen belegen. Weiterhin waren die Schützen der Kompanie in der Mannschaftswertung an einem 1. Platz, 3 zweiten Plätzen und 2 dritten Plätzen maßgeblich beteiligt.

Diözesanmeisterschaften

Mit Klaus Brinkmann, Franz und Friedhelm Rippers, Heinz und Sascha Schäfer, Hans-Peter und Peter Ritter und Wilfred Zech vertraten 8 Eintrachtler unsere Bruderschaft bei den Diözesanmeisterschaften des Diözesanverbandes Köln in Gymnich. Die 8 Schützen gingen insgesamt 20 mal an den Start. Klaus Brinkmann, Sascha Schäfer und Peter Ritter konnten Platzierungen unter den Top 15 erreichen.

Bundesmeisterschaften 2016

Mit Friedhelm Rippers, Klaus Brinkmann, Wilfred Zech und Sascha Schäfer vertraten 4 Schützen aus der Eintracht unsere Bruderschaft und gingen insgesamt 9 x an den Start. Ergebnisse im vorderen Bereich konnten nicht erzielt werden, waren aber auch nicht zu erwarten. Es ist schon eine hervorragende Leistung, sich bei den Bundesmeisterschaften mit den besten Schützen aus den 6 Diözesen des Bundesverbandes zu messen.

Winterrunde 2016

Auch im Liga-Wettbewerb der Winterrunde 2016 konnte die Eintracht Erfolge verbuchen. In der Gruppe A setzte sich die 1. Mannschaft ungeschlagen durch und die 2. Mannschaft sicherte sich in der gleichen Gruppe mit einem ausgeglichenen Punktekonto souverän den 3. Platz und damit den Klassenerhalt. Leider muss die 3. Mannschaft aus der Gruppe B absteigen, nachdem 3 der 4 Wettkämpfe äußerst knapp verloren wurden. Aber bei den gezeigten Leistungen ist der Wiederaufstieg im nächsten Jahr sicherlich möglich.